

## **Frank Rapke – Gitarrist**

Nach über 20 Jahren an der Gitarre, internationalen Cd- und Film-Produktionen, einem Studium zum Live- und Studiomusiker für Jazz und Rock und unzähligen Auftritten im In- und Ausland (u. a. mit Adam Lambert, Robben Ford, Eisblume, Killerpilze, Anajo, Mike & the mechanics, Unheilig etc.), habe ich den Großteil meine Lebens mit Musik verbracht. Als Mitglied und Gründer zahlreicher Coverbands - von Funk und Hard Rock bis Klassik und Jazz - und eigener Formationen erarbeitete ich mir eine große stilistische Bandbreite, vom Solovortrag bis zur Bigband. Momentan bin ich als Session- und Studiomusiker bei verschiedenen Formationen tätig und mus. Direktor für Musicalproduktionen in Stuttgart. Außerdem arbeite ich als Dozent und Fachbereichsleiter an einem Berufskolleg für Musiker, der JA Stuttgart.